
No.１１ 令和４年１月１７日（月） 教育目標
○心豊かな子

学 校 だ よ り ○進んで学ぶ子

下野市立石橋北小学校 ℡５２－１１３４ ○健康でたくましい子

あけましておめでとうございます。令和４年、後期後半がスタートしました。あいにく
の冷たい雨でしたが、班長さんを先頭に元気に登校する子どもたちの姿に、ほっとしまし
た。例年より少し長い冬休み、新型コロナウイルス感染症もやや落ち着いていたので、子
どもたちも家庭で安心して年末年始を過ごすことができたのではないかと思います。
しかしながら、冬休み明け再び急速に感染拡大の状況となりました。変異し拡大する未

知のウイルスに翻弄されるばかりです。何よりも健康管理が最重要となっています。引き
続き、感染症対策へのご協力をお願いいたします。

今年度も登校日数は残りおよそ50日となりました。11日（火）の全校会で、６年生は
中学校へ向けて、１～５年生は進級に向けて、「まとめ」と「準備」の大切な日々である
ことを話しました。「まとめ」の時期であると同時に、次の学年への「あたま」「からだ」
「こころ」の準備の時期です。一日一日を精一杯過ごしてほしいと思います。

１月20日（木）の持久走記録会に向けて、
業間の時間に全校児童が練習しています。寒さ
が厳しくなってきましたが、時間いっぱい走り
きる子どもたちは清々しい表情です。いよいよ
本番が近づいてきました。
感染対策を徹底し、実施したいと思います。

県の警戒度がレベル２となりました。応援くだ
さる保護者の皆様は、密集・密接を避け、大声
での声援にご注意くださるようご協力をお願いいたします。

３・４年生 学校周回コース ３周 19：20～10：20 19：25発
１・２年生 学校周回コース ２周 10：20～11：20 10：25発
５・６年生 学校周回コース ４周 11：20～12：20 11：25発

12月の人権週間に合わせて、人権擁護委員の伊澤淑子様
中川賢一様をお迎えし、集会を行いました。
各学級で決めた「人権についての標語」を代表児童が発表

しました。標語をつくるにあたって、「相手を思いやること」
「温かい言葉」「自分も友達も大切にすること」を考えるこ
とができました。
委員さんからは、北小の子どもたちの話を聴く態度、問い

かけに対して自分の考えを述べることができることの素晴ら
しさを褒めていただきました。
相手に目を向けて話を聴くことは、相手を大切に思う姿の

現れです。マスクをしている今だからこそ、なおさら意識し
たいものです。



「花育」は、子どもたちが花の苗を植えたり、花束をつくったりする
ことで、花卉（かき）の活用促進を図る学習です。
地元産のパンジー、葉ボタンの苗や近隣市町のバラ、トルコキキョウ、

デルフィニウム、カーネーション、スプレー菊、ユーカリ…色とりどり
のたくさんの花を知りました。
各学級で花壇に苗を植え、６年生は、渡す相手の笑顔を思い浮かべて、花束をつくりま

した。好きな花を選び、丁寧に花を扱う様子は、とても穏やかな時間でした。そして、ス
クールガードボランティアさんに渡して感謝の気持ちを伝え、一人一人、大事に持ち帰り
ました。１～５年生が一輪ずつ花を持ち帰ったのも、その時のものです。
地域の花卉園芸 小川さん、西岡園芸 青柳さんのご協力で実施することができました。

３年生の総合的な学習の時間は、「かん
ぴょうのひみつをさぐろう」のテーマで、
地域特産のかんぴょうについて学習してい
ます。７月には、かんぴょう栽培農家での
夕顔の皮むき、かんぴょう干しの体験をさ
せていただきました。
12月には、かんぴょうを用いた伝統工芸「ふくべ細工」（ふくべの絵付け）をしました。

子どもたちは、自分で選んだ「ふくべ」を画材に、思い思いの絵を描きました。できあが
ると友達と見せ合い、それぞれの作品のよさを楽しんでいました。
下野かんぴょう・ふくべ振興の会（代表 青柳庄一様）のご協力で、「かぶと」や「ラ

ンプシェード」を見せていただくと、子どもたちは興味津々、伝統工芸品としてのかんぴ
ょうを知ることができました。
石橋北小では、毎年３年生が体験活動をしていますが、令和４年度から、市内全小学校

で行われることになっています。

・職員玄関（校舎南側入り口）の呼び鈴が、不調です。入って職員室ガラス戸の方に
お声かけください。職員室北側（校舎北側入り口・非常階段下）から出入りするこ
とも差し支えありません。ご不便をおかけしますが、よろしくお願いします。

・感染症の疑いや、PCR検査を受けた時は、必ずご連絡をお願いします。
・感染急拡大が懸念されます。引き続き、手洗い・手指消毒・換気・マスクの着用・
三密（密閉、密集、密接）を避ける等、感染症対策をお願いします。
・寒さの厳しい時、雨天時、送迎での登下校が増えているようです。毎日の登下校を
元気に歩き、体力を付けてほしいと思っています。


